

POST

Jelang Akhir Tahun, Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bakti Gelar Zikir dan Doa Bersama Anak Yatim

HermanDjide - PANGKEP.POST.WEB.ID

Jan 1, 2023 - 06:33



Menjelang akhir tahun Polres Pangkep menggelar giat Dzikir dan do'a bersama dengan anak yatim piatu dirangkaikan pengundian Umroh bagi personil polres pangkep

PANGKEP - Menjelang akhir tahun Polres Pangkep menggelar giat Dzikir dan do'a bersama dengan anak yatim piatu dirangkaikan pengundian Umroh bagi personil polres pangkep yang dilaksanakan di Mapolres Pangkep, Sabtu (31/12/2022) Sore.

Dalam kegiatan ini dihadiri langsung oleh Kapolres Pangkep AKBP. Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Cab. Pangkep Ny. Icha Ari Kartika Bhakti, bersama Wakapolres Pangkep AKBP H. Saharuddin P., S.H., Kabag Ops KOMPOL Misbahuddin, S.H., Kabag SDM KOMPOL Sulkarnain, D.J.P., M.ADM., SDA., Para Kasat, Para Kapolsek, Para Perwira, Personil jajaran Polres Pangkep dan Anak yatim dalam wilayah hukum Polres Pangkep.

Kapolres Pangkep, AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., mengatakan, doa dan zikir bersama Anak Yatim serta pengundian Umroh bagi personil polres pangkep di akhir tahun ini merupakan wujud syukur Polres Pangkep dan jajaran kepada Allah SWT atas kelancaran, keselamatan dan kesuksesan yang diraih dalam menjaga kondusivitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Pangkep.

Sebanyak 2 (dua) Personel Polres Pangkep yang beruntung mendapatkan undian Umroh dari Bapak Kapolres Pangkep yaitu :

Iptu Bohari (Ka SPKT Polres Pangkep)

Ipda Syaifuddin (PAMA Polres Pangkep)

Kapolres Pangkep mengucapkan Terima Kasih atas dukungan semua pihak khususnya dari tokoh agama dan tokoh masyarakat dalam mewujudkan Kab. Pangkep yang damai dan tentram sehingga mampu bertahan di tengah Pandemi Covid-19, dengan semangat sehat, semangat kerja dan semangat berbagi kita dapat membantu upaya pemerintah dalam percepatan pemulihan dari Pandemi Covid-19.

"Terima kasih atas dukungan semua pihak atas terselenggaranya dzikir dan doa bersama dalam rangka menyambut Tahun Baru 2023 ini, semoga menjadi amal kebaikan bagi segenap yang hadir dan semua tujuan baik ini mendapat ridha dari Allah SWT,"ucapnya.

Di akhir kegiatan Kapolres Pangkep memberikan santunan kepada Anak Yatim Piatu, "Semoga pemberian santunan ini bermanfaat dan membawa berkah bagi kita semua." Tutar Kapolres.(Herman Djide)